

« El carrer del Pont »

En el curso de esta semana un grupo de obreros ferroviarios han empezado los trabajos para el desmontaje del puente situado en la calle de José Umbert de nuestra ciudad.

Estamos convencidos que ningún granollerense lamentará este hecho, sino muy al contrario, será motivo de satisfacción este primer paso que ha de conducirnos, en un tiempo más o menos lejano, a la espléndida realidad que ha de ser para Granollers el trazado y urbanización de la Avenida de San Esteban y de la magnífica plaza que ha de abrirse en el espacioso terreno que antes ocupaba la estación del ferrocarril de M. Z. A.

Sin embargo, no queremos que este hecho pase como una noticia más, perdida en medio de la modesta información que desde este ángulo brindamos a nuestros amables lectores. Creemos sinceramente que el puente aludido representa algo en la vida de nuestra ciudad y este algo, puede que sea de mucha importancia. En primer lugar ha dado nombre y personalidad a una calle: « El carrer del pont ». Y no debemos olvidar que por encima de sus pocos agraciados hierros se deslizó uno de los primeros trenes que circularon por las vías españolas, segundo al parecer, después de la ciudad de Mataró. Para quienes entran o salen de nuestra ciudad por carretera en aquella dirección es indudable que el puente representa una característica que le otorga personalidad. Sinceramente, creemos que el puente no le añade a la calle ningún motivo de ornamentación y más bien aparece como una nota brusca que rompe el horizonte y le da una visión reducida y quizás un poco triste. El conjunto de esta calle, se nos antoja semejante a una calle suburbial ochocentista, de carácter eminentemente industrial y por donde transitan en perfecta armonía con el ambiente, las siluetas de aquellos primeros obreros, vestidos de azul, alpargatas limpias y aquellas refajadas mujeres trabajadoras que en las primeras horas de la mañana, con el aire semicerrado del primer amanecer se dirigían trémulas de frío a hacer funcionar

alguno de los primeros telares que tuvo la villa de Granollers. Por estar situado en una de las salidas o entradas de la población, habrá sido mudo testigo de infinidad de acontecimientos, jaraneros, tristes, bélicos, de todo orden, que habrán desfilado bajo sus simples y sólidas estructuras como si pasasen por el camino de la historia de la ciudad.

No discutiremos la gracia de nuestro puente, ni si para la población ha sido un signo atrayente o más bien antiestético. Lo que sí es una realidad es que el puente ha representado hasta ahora una nota característica y que ha prestado un valioso servicio a la comunidad. Por este solo hecho, nos parece que el puente merece nuestra atención y que en el momento de su desaparición, le saludamos agradecidos y con él al desde ahora desaparecido « carrer del pont ».

Bendición de una Imagen de la Virgen de Puiggraciós

El día 29 de julio pasado, tuvo lugar en la Iglesia Arciprestal de San Esteban una emotiva ceremonia con motivo de la bendición, por parte del Ilustre Sr. Deán Arcipreste D. José Campo Lleó, de una artística imagen de Nuestra Señora de Puiggraciós, Patrona del grupo de excursionistas de la Organización Juvenil, que conduce nuestro amigo Antonio Esteve. A dicho acto asistieron gran cantidad de muchachas, y una representación de las autoridades de la ciudad, presididas por el Excelentísimo Sr. Alcalde don Carlos Font Llopart.

Accidentes

A la salida de la ciudad y en el término de la barriada de Palou, el pasado lunes sufrió un aparatoso accidente un coche turismo que resbaló sobre la pista de la carretera y fue a parar contra un árbol que destrozó casi totalmente el coche, como consecuencia de lo cual resultaron seis heridos de bastante gravedad, los cuales fueron auxiliados inmediatamente por el servicio de ambulancia de la Asamblea local de la Cruz Roja, en cuyo dispensario fueron debidamente atendidos y practicadas las curas de urgencia.

Asimismo, y en accidente de trabajo, resultaron gravemente heridos los obreros de la construcción Enrique Rodríguez, J. Gómez y J. Roca, mientras trabajaban en unas obras en la calle del Sol, de nuestra ciudad, al caerse encima de los mismos una pesada viga de cemento que los aprisionó. Dichos accidentados fueron trasladados a la Policlínica del Vallés, donde continúan internados y ya bastante mejorados de sus lesiones. A todos ellos les deseamos un pronto y total restablecimiento.

Fiesta social-deportiva

Los componentes del equipo infantil de fútbol « Sporting de Granollers », el pasado domingo celebraron una fiesta, consistente en una comida en un acreditado restaurante de la vecina localidad de La

Parroquia de San Esteban

Proclamas matrimoniales

Pedro Ferrerons Riera y Dolores Boff Casellas; Ramón Carrillo Martínez y M.^a del Carmen Molina Abellaneda; José Vidal Rigo y María Camenforte García; Andrés Collet Codina y María Uildemolins Rosell; Joaquín Matamala Castellanos y Lucía Riera Ventura; Salvador Flores Gómez y Remedios Membrive Montero; Luis Serra Monner y Josefina Oller Serrano.

Matrimonios

Juan Chacón Acosta con Carmen Villanueva Castillo; José Flaqué Barnils con Carmen Carreras Fábregas; Juan Montasell Ventura con Engracia Pou Matías.

Bautismos

Alberto Solé Fuentes; Javier Tomás Resina; Ana M.^a Encinas Galera.

Parroquia de Nuestra Señora de Fátima

Proclamas matrimoniales — Bernardo Palido Prieto con Concepción García Muñoz; Demetrio Estremera Pérez con Carmen Garrido González; Jorge Roura Lladó con Luisa Josefa García Guijosa; Joaquín Matamala Castellano con Luisa Riera Ventura; Francisco Cordón Gutiérrez con Asunción Ríos Gallardo; Luis Serra Monner con Josefina Oller Serrano; José Aguilar García con Cristina González López; Salvador Flores Gómez con Remedios Membrive Montero; Miguel Cellá Barnils con Concepción Puig Pont.

Colectas y Donativos

Reconstrucción Templo Parroquial

Colecta del día 31 de Julio . . . 1.549,10

Colonias Escolanía

Colecta del día 31 de Julio . . . 3.352,60
 Un abuelo 150,—
 Familia Font 100,—
 Sra. X 300,—
 Total 3.902,60

Garriga, en ocasión de celebrar los éxitos obtenidos en una brillante temporada deportiva y en cuyo acto fueron acompañados por sus familiares y por los directivos y entrenador del citado club. Al final, les fueron entregadas sendas medallas, como recuerdo de tan simpática fiesta y como premio a sus triunfos.

Enhorabuena, amigos.

Incendio

El pasado jueves se declaró un incendio en un bosque situado en el pueblo vecino de Vilanova de La Roca, al que acudieron los elementos de nuestro Cuerpo Municipal de Bomberos. Por fortuna no hay que señalar daños de consideración a causa de dicho incendio.

Rafael Boluda

Ebanista Barnizador
 Muebles de encargo
 Restauraciones a domicilio

Tienda: Tarafa, 89 - Taller: Girona, 85
 GRANOLLERS